

✘ L'équipe de Hongrie d'athlétisme est revenue bredouille des récents championnats du monde de Berlin. Durant cette compétition marquée par le charisme et les performances de l' « extra-terrestre » Usain Bolt, les Hongrois n'ont pu décrocher la moindre médaille.

Le plus grand espoir de médaille hongrois portait sur le lancer du marteau masculin, discipline dans laquelle Kristian Pars excelle. Ce dernier avait d'ailleurs annoncé dans les médias qu'il pouvait devenir, à Berlin, le premier Hongrois champion du monde en athlétisme. Traditionnellement en sport, il est rarement judicieux de prédire une telle performance. Ce fameux adage s'est malheureusement vérifié et Pars, pourtant favori, a fini quatrième du concours, au pied du podium.

Ce n'est donc pas encore cette année que la Hongrie connaîtra son premier champion du monde en athlétisme . Au classement général, les Hongrois sont même devancés par... les Slovaques, qui ont réussi à glaner au moins une médaille de bronze, par l'intermédiaire de Martina Hrašnová dans le concours féminin du lancer du marteau.